

Winterpause

Geschrieben von: Georg
Samstag, 26. Mai 2018 um 10:11 Uhr

Nach einer ungewollt langen Winterpause sind wir wieder am Start und steigen in gewohnter Art in die neue Saison ein. Neben einigen Änderungen bei Betreibern einiger Wasserskianlagen, u.A. Amici Beach und die Wasserskianlage Winterberg haben jeweils neue Betreiber, sind die zahlreichen weiteren Anlagen gut in die neu Saison gestartet. Die guten Wetterbedingungen am Anfang der Saison locken die Zahlreichen Boarder aufs Wasser und bringen Leben an die Anlagen.

Nach einer ungewollt langen Winterpause sind wir wieder am Start und steigen in gewohnter Art in die neue Saison ein. Neben einigen Änderungen bei Betreibern einiger Wasserskianlagen, u.A. Amici Beach und die Wasserskianlage Winterberg haben jeweils neue Betreiber, sind die zahlreichen weiteren Anlagen gut in die neu Saison gestartet. Die guten Wetterbedingungen am Anfang der Saison locken die Zahlreichen Boarder aufs Wasser und bringen Leben an die Anlagen.

Leider ist der Bereich überregionale Contest auch in 2018 wieder etwas kleiner geworden. Die LAO, 2017 grandios gestartet, haben für das aktuelle Jahr keinen Partner gefunden und hoffen nun auf eine Wiederauflage in 2019. Wenn man den Gerüchten glauben darf, so wird es dann an einem weiteren Cable einen neuen Contest geben der bereits in der Planungsphase ist. Wir würden uns freuen.

Zurück zu 2018, hier erwarten wir, mit der Deutschen Meisterschaft Cable Wakeboard [TwinCable](#)

in Beckum, 14. - 16. September, eins der Highlights der Saison und hoffen auf zahlreiche Teilnehmer. Auch die Deutsche Meisterschaft Cable Wakeskate

[Wasserskianlage Rossau](#)

, 7. - 8. Juli, wird hoffentlich von euch gut angenommen und die Organisatoren mit zahlreichen

Winterpause

Geschrieben von: Georg
Samstag, 26. Mai 2018 um 10:11 Uhr

Teilnehmern belohnt. Auf der internationalen Ebene werden die IWWF E&A Championchips vom 12. - 19. August am

[Wakeparadise Milan](#)

das Event des Jahres. Ob wir es wieder schaffen bei allen Events vor Ort zu sein und euch mit zahlreichen Bildern und Fakten zu informieren können wir noch nicht abschließend sagen, wir arbeiten allerdings bereits an der Planung.

Gesetzt ist wieder das [Munich Mash](#) , 22. - 24. Juni, von dem wir wieder für euch berichten. Dem Highlight für den Internationaler top Actionsport und lässigem Lifestyle. Das Mash geht bei der fünften Auflage mit einem neuen Contest, noch innovativeren Set-ups und den weltbesten Athleten an den Start. An drei Tagen erwartet Euch beim RED BULL ROLLER COASTER, WAKEBOARD PARK und BMX PARK erstklassiger Skateboard-, Wakeboard- und BMX-Sport. Der Guest-Event DRONE PRIX MUNICH und das MASH FEST mit seinen interaktiven Zonen, Musik, Kunst, Design und Infotainment komplettieren das Actionsport-Festival.

Welche weiteren Events wir noch besuchen werden, welche Spots wir in den Fokus unserer Berichte setzen werden, wir werden sehen.

Euch einen guten Start in die neue Saison, Wake on

Winterpause

Geschrieben von: Georg
Samstag, 26. Mai 2018 um 10:11 Uhr

Text: GF